

## SANTIDAD ORDINARIA, MAREAS SINODALES Y CRISIS DE CONFIANZA

### ED. CONDÓN

24 de mayo de 2024 . 09:03

Feliz viernes amigos,

Como muchos de ustedes probablemente ya saben, ayer el Papa Francisco reconoció un segundo milagro atribuido al Beato Carlo Acutis, allanando aún más el camino para su eventual canonización.

Esto ha hecho muy, muy feliz a mucha gente que conozco.

Por supuesto, todos deberíamos alegrarnos ante otra señal de que sabemos que alguien está vivo en el cielo. Nosotros (yo) podemos tender a pasar por alto el artículo sobre creer en la comunión de los santos cada vez que recitamos el credo, pero en realidad es una afirmación increíblemente poderosa.

Que los santos estén vivos en y con Cristo, e intercedan por nosotros aquí mientras luchamos, es una noticia asombrosamente buena para nosotros, el tipo de cosas que deberían iluminar mi vida diaria.

La verdad, sin embargo, es que tiendo a tratar a los santos que más amo como personajes abstractos, figuras casi legendarias a las que invocar, incluso si hago verdaderos esfuerzos por aprender de ellos y apoyarme en ellos en oración. Algunas de las que más amo, Catalina de Siena, por ejemplo, tienden a prestarse a esto. Según todos los indicios, ella era un poco de otro mundo y fuera de lo común, incluso para aquellos que la conocieron en vida.

Creo que una de las razones por las que Carlo Acutis tiene una devoción popular tan grande, aparte de su edad y su imagen de "santo de Internet" y el hecho de que en realidad es inglés, es que es una figura claramente identificable.



Esta es la ciudad natal del Beato Carlo Acutis, por si no lo sabías. La ciudad más grande del mundo.

Es fácil ver a Carlo como una persona a la que podrías conocer, hablar y animarte en la vida cotidiana. Esto no es necesariamente así ni siquiera con otros santos “modernos”.

Juan Pablo II no fue menos grandioso en vida de lo que es ahora: inspirador, sin duda; histórico, sin duda. Pero la suya era una santidad de grandeza, de cargo, de carisma, de personalidad. Creo que Carlo inspira a la gente con un tipo ordinario de santidad, y lo digo de la mejor manera.

Creo que la “santidad ordinaria” es más difícil de concebir para muchos de nosotros porque somos muy íntimos con nuestra propia cotidianidad y muy conscientes de nuestra falta de santidad. El testimonio de Carlo, entonces, es la inspiración de lo inmediato, una iluminación impactante de cómo podría ser nuestra propia santidad si realmente pidiéramos fe.

Eso es algo por lo que debemos orar... para mí, al menos.

<https://catholicherald.co.uk/carlo-acutis-will-be-first-millennial-saint-after-second-miracle-recognised/?swcfpc=1>



## **CARLO ACUTIS SERÁ CANONIZADO TRAS EL RECONOCIMIENTO DEL SEGUNDO MILAGRO**

**El Herald Católico**

**23 de mayo de 2024 a las 12:35**

El Papa Francisco reconoció un milagro atribuido a la intercesión del beato Carlo Acutis y hoy firmó un decreto que allana el camino para que el adolescente se convierta en santo.

Acutis, que murió de leucemia en 2006 a la edad de 15 años y ha sido llamado “el santo patrón de Internet”, tenía una particular devoción por la Eucaristía y uno de sus proyectos era un sitio en Internet para los milagros eucarísticos. Inspiró a muchos, incluidos sus propios padres, con su piedad, su amor a Jesús y su bondad y generosidad.

Beatificado en Asís en 2020 tras el reconocimiento de su primer milagro, Acutis, un italiano, será el primer santo milenarista tras su canonización, que se espera que tenga lugar en 2025, año del jubileo de la Iglesia.

El milagro en cuestión, según el Dicasterio para las Causas de los Santos del Vaticano, implicó la curación de Valeria Valverde, una joven costarricense de 21 años, que casi muere tras sufrir un grave traumatismo craneoencefálico en un accidente de bicicleta mientras estudiaba en Florencia en 2022.

Después de una cirugía de emergencia, durante la cual le abrieron el cráneo para aliviar la presión sobre el cerebro, a la familia de la mujer se le dijo que la situación era crítica y que tal vez no sobreviviera.

Seis días después del accidente, la madre de la mujer fue en peregrinación a la tumba del beato Carlo Acutis en Asís, donde rezó para que su hija se recuperara y dejó una nota escrita.

Ese mismo día Valeria empezó a respirar por sí sola y al día siguiente pudo mover los brazos y volver a hablar.

Fue dada de alta de cuidados intensivos diez días después del peregrinaje de su madre, tras pruebas que demostraron que la hemorragia cerebral había desaparecido por completo. Valeria se recuperó completamente y solo necesitó una semana de fisioterapia después de ser dada de alta del hospital.

Otros que se espera sean canonizados junto a Acutis incluyen a la monja canadiense Beata Marie-Léonie Paradis, fundadora de las Hermanitas de la Sagrada Familia, la Beata Elena Guerra, conocida como la Apóstol del Espíritu Santo; y el Beato Giuseppe Allamano.

*(La beatificación del Beato Carlo Acutis | OP)*

[https://aica.org/noticia.php?id=64040&utm\\_source=newsletter&utm\\_medium=email&utm\\_campaign=carlo\\_acutis\\_el\\_apostol\\_de\\_internet\\_sera\\_santo&utm\\_term=2024-05-23](https://aica.org/noticia.php?id=64040&utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=carlo_acutis_el_apostol_de_internet_sera_santo&utm_term=2024-05-23)



## **CARLO ACUTIS SERÁ SANTO**

23 DE MAYO,  
2024  
CIUDAD DEL  
VATICANO  
(AICA)

El Papa Francisco  
reconoce un  
milagro atribuido al

beato Carlo Acutis y otro al beato Giuseppe Allamano, y aprueba la canonización de 11 mártires en Siria.

El Beato Carlo Acutis será santo

El **Papa Francisco** autorizó al Dicasterio de las **Causas de los Santos** la publicación del decreto que reconoce un milagro atribuido a **Carlo Acutis**. Debido a esto, el joven apóstol de Internet, conocido por su amor a la Eucaristía, será canonizado. La noticia llega junto al reconocimiento de milagros realizados por intercesión de otros beatos y siervos de Dios, entre los que se cuentan dos mártires.

### **Carlo Acutis y su autopista al Cielo**

Carlo nació en Londres en 1991 y murió en 2006 a causa de una leucemia. A pesar de su corta edad, realizó un apostolado a través de Internet que llegó a miles de personas, a quienes hablaba de la Eucaristía. Consideraba a Jesús Sacramentado “una autopista para el Cielo” y murió con fama de santidad. No es de extrañar, por tanto, que el Papa Francisco lo proclamara venerable tan pronto como en 2018.

Poco después, en 2020, el pontífice beatificó a Carlo Acutis en la basílica de san Francisco de Asís. Cuatro años más tarde, otro milagro realizado gracias a su intercesión lleva al Vaticano a dar el paso para que el joven sea canonizado.

Como señala el decreto del Dicasterio, Francisco convocó un consistorio en el que se hablará sobre “la canonización de los beatos **Giuseppe Allamano, Marie-Léonie Paradis, Elena Guerra y Carlo Acutis**”.

### **Próximos santos**

Giuseppe Allamano es un sacerdote italiano que murió en 1926. Fundó las congregaciones religiosas de los Misioneros de la Consolata y de las Hermanas Misioneras de la Consolata. En 1990, el Papa san Juan Pablo II celebró su beatificación y ahora será elevado a los altares gracias a otro milagro reconocido por el Vaticano.

Marie-Léonie Paradis también es fundadora de una congregación, las Pequeñas Hermanas de la Sagrada Familia. Esta monja canadiense murió la misma noche que recibió la noticia de la aprobación de la regla de la congregación, después de décadas trabajando por ayudar a los sacerdotes junto a sus hermanas.

Por su parte, Elena Guerra es una monja a la que el Papa Juan XXIII calificó como “la apóstol del Espíritu Santo en la época moderna”. Fundó la congregación de las Hermanas Oblatas del Espíritu Santo, también conocidas como Zitinas. El Dicasterio de las Causas de los Santos reconoció el milagro atribuido a su intercesión el 13 de abril de 2024.

### **Mártires, sacerdotes y laicos**

El decreto publicado por la Sala Stampa reconoce también un milagro por intercesión del venerable siervo de Dios Giovanni Merlini, un sacerdote italiano del siglo XIX. Asimismo, señala las virtudes heroicas del siervo de Dios Guglielmo Gattiano, sacerdote capuchino que murió en 1999.

Por otro lado, hay dos laicos a los que el dicasterio reconoce sus virtudes heroicas: Ismael Molinero Novillo, un español que murió durante la guerra civil por tuberculosis; y Enrico Medi, un físico italiano conocido por su labor divulgativa.

Además, el Dicasterio de las Causas de los Santos menciona el martirio de un sacerdote diocesano y de una laica. El primero, Stanislao Kostka Streich, nació en 1902 en Polonia y murió con 36 años martirizado por su fe en su país. Del mismo modo, la sierva de Dios María Magdalena Bódi murió mártir con 24 años en Hungría.+

<https://www.nytimes.com/es/2024/05/24/espanol/carlo-acutis-santo-canonizacion.html>

## CARLO ACUTIS SERÁ EL PRIMER SANTO MILÉNIAL

El papa Francisco atribuyó a Carlo Acutis un segundo milagro, uno de los últimos pasos en el camino hacia la canonización.



Un tapiz con un retrato de Carlo Acutis colgado en la Basílica de San Francisco de Asís durante la ceremonia de beatificación. Credit... Archivo del Vaticano

Por **Alexandra E. Petri**

24 de mayo de 2024

El papa Francisco allanó el camino para que un adolescente italiano se convierta en el primer santo milénial al atribuirle un segundo milagro, anunció el Vaticano el jueves.

**El Times** Una selección semanal de historias en español que no encontrarás en ningún otro sitio, con eñes y acentos. Get it sent to your inbox.

El adolescente Carlo Acutis es a menudo llamado el santo patrón de internet entre los católicos debido a sus habilidades informáticas, que utilizaba para compartir su fe. Murió de leucemia en 2006, con tan solo 15 años.

Carlo nació en Londres, de padres italianos, y se trasladó con su familia a Milán cuando era niño. Su pasión por el catolicismo floreció muy pronto, según contó su madre, Antonia Acutis, a The New York Times en una entrevista en 2020. A los 7 años, empezó a asistir a misa diariamente. Su fe inspiró a su madre a volver a unirse a la Iglesia, dijo.

Estaba llamado a servir, a encontrar formas de ayudar a los menos afortunados y a hacer donaciones a los que no tenían vivienda, señaló. En los meses anteriores a su muerte, Carlo utilizó sus habilidades digitales autodidactas para crear un sitio web en el que archivaba milagros. También le gustaba jugar al fútbol y a los videojuegos.

Después de su muerte, Acutis contó al Times que personas de todo el mundo le habían hablado de milagros médicos, incluidas curas de infertilidad y cáncer, que ocurrían después de rezar a su hijo.

“Carlo era la respuesta luminosa al lado oscuro de la web”, dijo su madre, añadiendo que algunos admiradores lo habían llamado un “influyente de Dios”.

La vida de Carlo “puede servir para mostrar cómo internet puede utilizarse para el bien, para difundir cosas buenas”, añadió Acutis.

El camino de Carlo hacia la canonización comenzó en 2020, después de que la diócesis de Asís, donde su familia tenía propiedades, solicitara al Vaticano que lo reconociera como santo.

### **Editors' Picks**

---

En febrero de 2020, el papa Francisco atribuyó a Carlo la curación de un niño con una malformación de páncreas después de que el niño entrara en contacto con una de sus camisas. Carlo fue el primer milénial en ser “beatificado”, o bendecido por la Iglesia, otro paso en el camino hacia la santidad.

El último paso es que el papa apruebe un segundo milagro.

Según el Vaticano, el segundo milagro consistió en la recuperación de una estudiante universitaria costarricense que sufrió un traumatismo craneoencefálico grave tras caerse de su bicicleta en Florencia. La mujer necesitaba una cirugía cerebral mayor y los médicos advirtieron que las probabilidades de supervivencia eran bajas. La madre de la joven viajó a Asís para rezar por su hija ante la tumba de Carlo en el santuario del Despojo y pedir su intervención.

La joven empezó rápidamente a mostrar signos de mejoría en su respiración, movilidad y habla, según el Vaticano. Diez días después de que la madre de la mujer visitara la tumba de Carlo, una tomografía mostró que la hemorragia cerebral había desaparecido y más tarde fue trasladada a un centro de rehabilitación.

El papa dijo el jueves que convocaría una reunión de cardenales para considerar la santidad de Carlo. El Vaticano no anunció una fecha para la ceremonia formal de canonización.

El camino de Carlo para convertirse en el primer santo milénial es un hito, dijo Kathleen Sprows Cummings, profesora de historia en la Universidad de Notre Dame y autora del libro *A Saint of Our Own: How the Quest for a Holy Hero Helped Catholics Become American*. Carlo utilizó internet y sus conocimientos informáticos para difundir su fe, ofreciendo a la Iglesia católica la oportunidad de mostrar un lado más positivo de las redes sociales, dijo. Canonizar a Carlo también puede ayudar a la Iglesia a conectar con los jóvenes católicos, muchos de los cuales se han desvinculado cada vez más, señaló

“Se trata de un ejemplo de una persona como ellos, que ojalá pueda atraerlos de nuevo a la Iglesia”, dijo Cummings.